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Los populares tienen "dudas respecto a la veracidad de
los datos que ofreció el ayerel alcalde, Rubén Alfaro, al
anunciar que se ha rebajado el pago a proveedores a
menos de treinta días". Para el portavoz del PP, Rubén
Alfaro es poco creíble, en parte "porque se han producido
llamadas  de  proveedores  reclamando el  pago de  sus
facturas y porque cuando se cerró el segundo trimestre el
pasado 27 de septiembre, el pago a proveedores estaba
e n  5 6 , 2 5  d í a s  y  t a r d a r o n  t r e s  m e s e s  e n
decirlo". Asimismo, el portavoz del PP Fran Muñoz cree
que si el plazo del pago se hubiera rebajado, no
tendrían  que  pasar  por  pleno  más  facturas
extrajudiciales anteriores al 30 de septiembre. Además,

critica que el equipo de gobierno convierte en noticia
algo que en otros ayuntamientos es habitual.

También estima que se deberían tener preparados los
proyectos a los que quieren destinar los 3,5 millones de
euros que se han desbloqueado al cumplir la premisa del
pago a proveedores en plazo legal, "lo que permitiría
realizar  cuanto  antes  algunos  proyectos,  aunque
precisamente el arreglo de la red de agua potable
anunciada por Alfaro procede de un fondo que se
paga  en  las  facturas".  Mientras  tanto,  siguen  a  la
espera proyectos como el colegio infantil Santa Infancia o
las  obras  de  la  calle  Séneca,  sin  olvidar  algunos
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aparcamientos  pendientes de asfaltado, la colocación
de cámaras de seguridad, el bono transporte a la
Universidad,  el  comienzo  de  los  trabajos  de

mantenimiento de parques y jardines o la compra de
ADOC.  Proyectos  todos  ellos  que  han  recordado  al
equipo de gobierno en un escrito dirigido al alcalde.

https://www.valledeelda.com

